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□VWX 权磊案出现重
大线索！昨天，有网友在网上

发帖，透露有人知道权磊被砍
的真相，其中细节甚为详尽。

帖子的内容，似为一知
情人士所写。该知情人表示，
曾有一个不到 30岁的男子
找到他，要他帮忙教训一个
人。该男子穿着讲究，看起来

很有钱。该男子说，他有个锦
州的女朋友，已经相处好几
年了，对她感情很深，但那女
孩却想跟权磊，于是，该男子
有心找人教训权磊。该男子
还说，他也是在外面混的，身
边的哥们有好几个都是权磊

的朋友，所以，他才找该知情
人士来帮忙。该知情人士透
露，他当时表示要考虑一下，
就走了，但后来并没有答应
参与，而没有答应的原因是，
“一、我是球迷，二、权磊我
也有过几次接触，印象挺好

的，三、我的老大也是磊哥的

朋友，他不同意我做。”该知
情人士是在看到权磊受伤的

惨状后决定透露这一切的，
但同时他也非常清楚，在透
露这一切后，那名男子和他
的老大都不会放过他，所以
声称自己已经离开了大连。

另外据一位大连的知情
人透露，8月份，权磊刚刚在

自己的左臂上刺了青，具体
图案这位知情人已经记不得
了，尺寸也不大，长约 10厘
米，高3厘米左右。在国际足
坛上，刺青是一个司空见惯
的事，在中国淘金的外援大
都刺青，但是对于中国职业

球员来说却是一个新鲜事，
尽管不乏“吃螃蟹者”，但终
究寥寥无几。在案情始终无
法获得突破时，权磊左臂上
的这块刺青很有可能是一块
“敲门砖”，因为案发当初，
包括警方都认为遭黑帮报复

的可能性很大。 :$YZ

□VWX 11月 29日，
亚洲足球颁奖典礼将在阿

联酋举行，今年共有 13个
奖项，包括最具权威的亚洲
之钻和年度最佳球员奖项。
中国女足凭借在亚洲杯以
及世青赛上的优异表现，成
为女足各项大奖的最有力
竞争者，马晓旭入围最佳青

少年球员和最佳女足球员
两项大奖，马良行则有望夺
得年度最佳教练的称号。与
女足的强势表现相比，中国
男足在各项提名中无一上
榜，值得一提的是，虽然中
超联赛受关注程度一直呈

下降趋势，但中国足协却入
围年度最佳协会提名。

因在女足亚洲杯上的

出色表现，中国女足不仅
入围最佳女子国家队提
名，主帅马良行也入选
年度最佳教练名
单。马晓旭则创
造历史，成为

首名入选最佳青少年球员
的中国女足球员，同时，她

也是最佳女足球员的最有
力竞争者之一，另外，马晓
旭的队友张艳茹也将一起
竞争这一桂冠。在亚足联
年度颁奖典礼迷你网站的
调查中，马晓旭以 39.02%
的选票遥遥领先，极有希

望夺得亚洲足球小姐的桂
冠。迷你网站在对马晓旭的
介绍中对其赞赏有加：“作

为中国女足的希望之星，马
晓旭用自己出色的表现向
世人证明了她的实力，入围
年度最佳青少年球员的提
名将会让世界足坛相信她
一定会续演中国 ‘铿锵玫
瑰’孙雯之后的传奇。”

去年悬空的最佳教练奖
项今年重新出台，马良行以
其带队重夺亚洲杯的骄人
成绩成为这一奖项的
有力竞争者。同时
入围此奖项的候

选人还有朝鲜青年女足教
练崔光爽、阿尔卡德西亚的

莫哈末伊布拉欣和阿尔卡
拉默的莫哈末克维德。

与女足的强势表现相
比，中国男足在各项提名
中竟无一入围。入围年度
最佳国家队提名的是出战
2006年世界杯的五支球

队：澳大利亚、伊朗、日本、
韩国和沙特，他们代表了
目前亚洲足球的最高水
平。年度最佳俱乐部的提
名则由亚冠四强包揽，韩
国两支劲旅全北现代与蔚
山现代齐齐上榜，参加亚

冠的大连实德和上海申花
因为早早出局而未能入围
年度最佳俱乐部的提名。

不过虽然中国男足不争
气，但中国足协却意外地入
围年度最佳协会提名，亚足
联在点评中国足协时这样

评价：中国足协对推动足运
发展不遗余力。 :[\Z
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从国家队队长，国家
二队、国奥和国足主帅，

俱乐部 “亚洲最佳教练
员”、少年足球基地老
板，直到现在的俱乐部主
席，徐根宝扮演了各种角
色，对中国足球的现状有
着他独特的思索。

1957年，年仅十几岁

的徐根宝从一种叫 “矿
石机” 的广播设备里听
到了国足比赛的直播，
“那时喜欢足球的人非
常多，看一场球买票排长
队是很正常的，像在外地
的比赛，当时还没有电视

机，听听矿石机也蛮激动
的。”

1993年，兵败狮城回
到上海的根宝决心搞俱
乐部，当时上海足球水平
高不成低不就，球市不温
不火，他提出的一个口号

是：“把球迷打回来！”一
年之后，“抢逼围”横扫
中国足坛，两年之后，上
海的球市彻底被带动，
“1995年我们打北京的
那场球，球迷完全起来
了，球票在黑市上卖到

500元一张。”年底超霸
杯，上海球迷自发包船驶
往南京观战。这种激情一
直延续到1996年根宝离
开上海申花的时候，一位
体育主持人就曾当面告
诉他：“那时拥有一张申

花的球票，去看一场主场
的球，是可以向邻居朋友
同事们炫耀半天的。”
“那时候球市为什

么好，球迷热情为什么
高？一是拼抢积极水平上
去了，二就是有球星，范

志毅郝海东就不用说了，
四川有魏群、马明宇、黎
兵，大连有李明、小王涛、
魏意民；北京有高洪波、
高峰；江苏有李红兵；广
州有彭伟国、胡志军……
他们都有自己的粉丝，球
迷崇拜各自的球星，球市

不可能不好。”说到现在
球市的低迷，根宝感觉很
多俱乐部的做法根本是
缘木求鱼：“俱乐部老板
整天捣鼓门票的价格，这
根本不是什么价格问题、
营销问题。”

球市不振，根宝认为
原因有二，“首先是环境
不行，假的、黑的，把球迷
吓跑了，球迷还是有的，
球市依然存在，但是受到
环境的影响；其次就是运
动员、教练水平问题，水

平不高，没有球星，就没
人看。没观众看，运动员
的价值也体现不出来。”
根宝现在最爱举的例子
就是刘翔，“他在八万人
体育场比赛，100元一张
的票子人家都是自己掏

钱买了去看的。足球怎么
把球迷打回来？就看你有
没有刘翔嘛！”

提到人才的话题，根
宝是最有说话权的，从当

年的“国二一代”，到新
申花的“02之星”，都是

根宝门下高足，而现在根
宝的眼光并非停留在原
有的层次了，“有球星，
球迷就回来了，到目前为
止，中超还看不到超过小
范郝海东的，但我现在说
‘再磨十年剑’，如果培

养出来的还是小范郝海
东那样水平的，那就算失
败，我要培养的是世界级
球星，那种一个人能把一
支队带上一个层次的！”
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□VWX 国庆前，足协
和公安部联合成立打赌办；国

庆刚过，足协再次挥起大棒，
祭出“中超财务公开”的新
政，所有中超联赛的俱乐部都
必须向中超公司提交财务会
计报告，足协将请来专业会计
师进行审查，希望能从此杜
绝足球界的不正之风。

10日晚，包括已经降级
的重庆在内的 15家中超俱
乐部，以及河南建业、浙江绿
城和广州医药等三支有望冲
超的中甲球队，分别派出各
自财务部负责人入住香河基
地，准备每年一度的中超财

务工作会议。昨天会议分为
三部分，首先由郎效农宣讲
财务公开的重要性；其次将
中超各俱乐部财务公开的管
理制度理顺一遍；最后，征询
俱乐部对此事的态度……
“最近这些年联赛当中

的问题越来越多，归根到底
都可以和钱字沾上边，都是

不规范的钱给闹的！”足协
某副主席的这句感言可以看

作是“财务公开”制度的信
号。给某些大牌球员的签字
费、给某些裁判的公关费等
等现金支出，都很难入账，只
有通过其他方式和通过小金
库解决，这也是足协想要在
根源上杜绝足坛毒瘤的生存

空间的原始初衷。
如果财务公开，对目前中

国足球到底有什么好处？足协
认为：“首先，可以随时掌控
到底哪些俱乐部存在拖欠球
员工资奖金现象，维护球员权
益；其次，了解每一笔引进内

外援到底花了多少钱，杜绝
暗箱操作导致国有资产流失
的球员买卖。任何一个俱乐
部买球卖球、贿赂裁判等涉
黑造假的行为既然都需要用
钱或者收钱，那么在财务大
白于天下的情况下，这些见

不得光的行为自然会被最大
限度的挤压。” gh\Z
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□VWX 近日，中国
足协给各俱乐部正式下发

了关于 2006年中超南北明
星赛的通知，这次全明星赛
将于 10月 29日下午在济
南进行，而赛前，中国足协
将举行本赛季中超联赛各
项最佳的颁奖仪式。

中超南北明星赛具体参

赛名单如下：
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□VWX 国庆前，
中国足球和公安部建立

了联合打击赌球行为的
特别小组，联手打击赌球
行为。近年来一直号召各
地区足协打击假球现象
的亚足联，对于此事也表
现出了相当的关注。

根据亚足联官方网
站报道，中国足协结合有
关禁赌法律法规，制定足
球界反赌工作的规章和
制度。这将为中国职业联
赛的发展，建立完善的体
系。 :{\Z
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